



ISRAEL

NOUVELLES D'

N° 10 – Octobre 2007

Esther:

Ni Dieu ni prières

Le livre d'Esther : on n'y trouve aucune mention du nom de Dieu ou de la loi de Dieu, ni non plus d'un culte rendu à Dieu ou d'une prière adressée à Dieu.

Pourquoi ce livre a-t-il néanmoins trouvé sa place dans le canon de l'Écriture sainte ?



■ UN PANORAMA MESSIANIQUE DEPUIS JÉRUSALEM

Meguiddo et la fin des temps

« En ce jour-là, le deuil sera grand à Jérusalem, comme le deuil d'Hadadrimmon dans la vallée de Meguiddo » (Za 12,11).

DR GERSHON NEREL – 15^{ème} PARTIE

Lors de ma conférence présentée le 14 juin 2007 à l'école supérieure spécialisée *Tel-Hai Academic College* sur le thème : « Meguiddo-Harmaguédon et sa signification pour l'avenir de la Galilée, de Jérusalem et du monde : l'attente de la fin des temps au début du 21^{ème} siècle », j'ai parlé du « syndrome d'Harmaguédon ». J'ai expliqué que les intellectuels laïcs font souvent abstraction de l'arrière-plan biblique et spirituel quand, dans leurs discours, ils emploient des concepts apocalyptiques. De leur côté, les chrétiens évangéliques et les Juifs messianiques sont persuadés que la fin de l'Histoire du monde est proche et introduira une ère nouvelle qui concernera le cosmos dans son entier.

J'ai également expliqué que la parabole du figuier – rapportée dans l'Évangile de Matthieu (24,32-34) et faisant suite aux prophéties contenues dans le *Tanakh* (l'Ancien Testament) – parle du rétablissement actuel d'Israël dans le pays de ses ancêtres. La parole de Yéchoua : « ... cette génération ne passera point que tout cela n'arrive » (Mt 24,34) se rapporte manifestement à des événements mondiaux de la fin des temps, et qui surviendront prochainement. Le peuple et le pays d'Israël sont « les aiguilles de l'horloge de Dieu », et de ce fait, l'Histoire du monde et la prophétie biblique sont intimement liées.

J'ai aussi expliqué que – selon les indications relatives à la « sixième coupe de la colère de Dieu » rapportées dans le livre de l'Apocalypse (16,12-16) – la bataille d'Harmaguédon sera la « reine des guerres » et atteindra son paroxysme au cours de la Troisième Guerre mondiale, quand les nations combattront toutes ensemble contre Jérusalem, la capitale d'Israël. Cet événement aura des répercussions mondiales. Cependant, les croyants fidèles de « cette génération » ne vivront pas les souffrances terribles qui accompagneront ces événements, parce que Yéchoua

(« l'époux ») a promis à ses disciples (« l'épouse ») de les délivrer de manière soudaine et de les « enlever » au ciel avec lui (1 Th 4,16-17 ; Ap 3,10).

Les guerres de la fin des temps avec Gog et Magog, dans l'axe de la bataille d'Harmaguédon, représenteront « un temps d'angoisse pour Jacob ; mais il en sera délivré » (Jr 30,7). Ceux qui ne se seront pas préparés à « l'enlèvement » vivront une période terrible. Mais ceux qui – Juifs ou non-Juifs – crieront au Seigneur, seront sauvés : « Alors quicon-

J'ai terminé mon exposé en disant que, de nos jours, des millions de croyants du monde entier reconnaissent qu'il y a un lien entre les prophéties eschatologiques de la Bible et les événements actuels. Les événements de la fin des temps n'auront pas pour cadre géographique uniquement les régions de Meguiddo-Harmaguédon, de la Galilée et de Jérusalem : ils s'étendront aussi aux endroits les plus reculés de la planète. La bataille d'Harmaguédon sera le prélude à une ère nouvelle qui

La plaine de Meguiddo



que invoquera le nom de l'Éternel sera sauvé ; le salut sera sur la montagne de Sion et à Jérusalem... » (Jl 2,32).

Après avoir présenté le côté « terrible » des événements de la fin des temps, j'ai présenté leur côté « prometteur ». Yéchoua apparaîtra sur le mont des Oliviers et tout Israël reconnaîtra celui qu'ils ont percé il y a 2 000 ans. « En ce jour-là, le deuil sera grand à Jérusalem, comme le deuil d'Hadadrimmon dans la vallée de Meguiddo » (Za 12,11 ; voir aussi Za 12,10-14). Yéchoua instaurera – au cours de son règne millénaire – un nouvel ordre mondial de paix et de justice, tandis que Satan sera lié (Ap 20,1-6). Les morts ressusciteront ensuite, les uns pour le jugement, les autres pour la vie éternelle.

concernera la terre entière. Cette bataille aura un aspect sombre et triste, mais sera aussi porteuse de promesses joyeuses, pleines de lumière et d'espérance.

Les auditeurs ont réagi de manières très différentes à ma présentation. Certains ont déclaré que ces développements étaient sans importance et présentés d'une manière exagérée. D'autres ont dit que ces thèmes exigent qu'on y réfléchisse et qu'on les creuse, car on ne peut simplement les ignorer. Un vieil ami m'a déclaré qu'il n'a pas pu dormir de toute la nuit après être rentré de ma conférence. Quelques participants ont quitté la salle en silence. Il est cependant impossible de rester indifférent à un tel sujet. ■